



ParlAmericas participó en la segunda edición de LegisTech

Valparaíso (Chile), 14 de junio de 2024— La Cámara de Diputadas y Diputados de Chile y Bússola Tech organizaron la segunda edición de LegisTech titulada “Inteligencia artificial en los parlamentos” que convocó a funcionarias y funcionarios parlamentarios y a especialistas en tecnología e innovación para analizar el impacto de la inteligencia artificial (IA) en el proceso legislativo.

La conferencia, de tres días de duración, ofreció sesiones en las que las y los participantes dialogaron sobre asuntos centrales como la implementación de herramientas de IA en los servicios parlamentarios, la elaboración de proyectos de ley y la gestión de archivos. También se abordaron las consideraciones éticas de la IA, la importancia de reconocer y mitigar los sesgos y estereotipos, particularmente de género, en el desarrollo de modelos de IA y los riesgos de privacidad inherentes. Las sesiones destacaron la integración de la IA en las tareas administrativas, las tecnologías de reconocimiento de voz y el análisis predictivo.

ParlAmericas estuvo representada por **Anabella Zavagno**, directora general adjunta; **Luis Rojas**, prosecretario de la Cámara de Diputadas y Diputados de Chile; y **Christopher Henry**, director general de Capacitación Digital e Innovación de la Cámara de los Comunes de Canadá, integrantes de la Red de Funcionarias y Funcionarios de Parlamento Abierto en calidad de coordinador general y coordinador regional por Norteamérica, respectivamente.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.